

Ce fut le 30 juillet 1918 que les 13 enfants survivants d'une famille qui en avait compté 17 revinrent en allégresse prendre leur place à la table commune. Ils amenaient bon nombre d'enfants et de petits enfants. La quatrième génération était même représentée par Georgette Desnoyers, fille de Mme Moïse Desnoyers (née Sidonie Chabot) elle-même petite-fille des héros de la fête. Les jubilaires avaient en même temps cet autre bonheur de voir à leurs côtés six de leur propres frères, accompagnés de leurs familles. On peut voir plus loin les noms des autres assistants au nombre d'une soixantaine, parents à des degrés divers et communiant tous aux mêmes sentiments de religieuse fraternité.

Le Révérend Messire Azarie Desnoyers, frère du héros du jour, oncle vénéré de presque tous ceux qui composaient cette réunion, leur bienfaiteur discret pour un bon nombre, avait été empêché de s'y rendre par une indisposition du dernier mo-